

BESCHLUSS IX – ÄGYPTEN

THEMA : SICHERHEIT

BETREFFT : AMERIKANISCH-EUROPÄISCHE EINMISCHUNG

DIE GENERALVERSAMMLUNG,

- Betroffen seit zwei Jahren von der Zunderbüchsen-Situation im Nahen Osten und in Europa,
- Bedauern die allgemeine Unfähigkeit, die Schwere dieser Konflikte und die möglichen Ziele dieser Konflikte zu erkennen, wenn sie schlecht gemanagt und unterschätzt werden,
- Bemerkung dass das westliche Imperium erneut durch seine Einmischung in diese Kriege hervorsteht und dass sich immer mehr Stimmen gegen diese gefährlichen Imperien erheben, die zahlreiche Kriegsverbrechen begangen haben, und dass eine Stimme in Afrika und im Nahen Osten in diesen Konflikten stärker gehört werden sollte ,
- Erinnernd dass eine solche eigennützige Einmischung zu gefährlichen Kriegs Eskalationen führen kann, die, wie einige Experten befürchten, möglicherweise zu einem Dritten Weltkrieg führen könnte, und dass es notwendig ist, zusammenzuarbeiten, um ein derart katastrophales Schicksal um jeden Preis zu verhindern, und dass dies der Fall ist Es wäre rücksichtslos, die Geschicke der internationalen Beziehungen den Vereinigten Staaten zu überlassen.
- Entschieden drastische Entscheidungen zu treffen, erbittert zu kämpfen, um der amerikanisch-europäischen Hegemonie endgültig ein Ende zu setzen, die für die Situation, die uns beschäftigt, zu instabil und langsam ist:
- das Vetorecht der Länder zu überdenken, eine Situation, die viele humanitäre Fortschritte verhindert und die meisten von ihnen bremst,
 - Die Länder, die sich heute und vor allem morgen Kriegsverbrechen schuldig gemacht haben, härter bestrafen, um den Entwicklungsländern Sichtbarkeit zu verleihen.
 - Minimierung des aufdringlichen amerikanischen Einflusses in europäischen Konflikten und in Entwicklungsländern,
 - Entscheiden Sie sich für einen Friedensprozess wie unsere Regierung im israelisch-palästinensischen Konflikt, um die Verständigung zu fördern und nicht die Übervorteilung im Gazastreifen, wie unser Präsident Abdel Fattah al-Sissi vorgeschlagen hat.

Der französische Text ist maßgebend.